

INSOLITE Un couple gravit les plus hautes montagnes des 26 cantons

«Dix fois l'Everest!»

FRIBOURG Sabine et Dario Schwörer-Ammann ont achevé hier leur tour de Suisse des sommets en gravissant les 2389 m du Vanil-Noir

Vincent Donzé

Partis de Genève le 3 décembre dernier, Sabine et Dario Schwörer-Ammann ont gravi hier leur 26^e sommet pour autant de cantons! L'exploit a été parachévé sur les 2389 m du Vanil-Noir (FR) enneigé. Le couple écologiste n'a utilisé que sa force musculaire, même si Sabine a failli se faire prendre au piège d'un escalier roulant pour aller croquer un... mille-feuille!

Du fil à retordre

La Pointe-Dufour a donné du fil à retordre aux deux marcheurs. Pas à cause de ses 4634 m, mais en raison d'un vent glacial soufflant à 70 km/h. Mais le sommet de la difficulté ne culminait qu'à 2801 m: la Thurgovienne Sabine (27 ans) et le Grison Dario (34 ans) ont dû s'y prendre à deux fois pour vaincre le Böser Faulen (SZ): «Un premier réveil à 4 heures ne nous a pas permis d'échapper aux chutes de pierres. Nous avons fait demi-tour pour

avancer le départ du lendemain à 2 heures et profiter du gel.»

Le tour de Suisse des sommets n'a pas été accompli sans anicroche: «Un de mes souliers de ski s'est déformé sur un fourneau où il devait sécher», rigole Sabine. A pied, à skis, à vélo et en bateau, le couple a avalé... 95 000 mètres de dénivellation: «Presque dix fois l'Everest!» Mais l'exploit sportif passe au second plan pour les époux Schwörer-Ammann: leur credo, c'est l'écologie!

Écoliers informés

Il est guide et skipper, elle est infirmière, et la démarche de leur marche consistait à visiter des installations d'énergie alternative pour mieux informer les écoliers: «Nous avons tenu des conférences dans 30 collèges, avec des auditoires de 12 à 200 enfants», rapportent les marcheurs. Le défi consistait à trouver un toit pour la nuit: une maison, une grange, un garage... Mais l'hospitalité suisse s'est révélée «vraiment géniale»: non seulement le «couple aux sommets» a été invité chez l'habitant, mais des hôteliers lui ont aussi ouvert leurs portes, comme à Château-d'Œx!

 SITE INTERNET

www.toptotop.org



AU SOMMET DU VANIL-NOIR Sabine et Dario Schwörer-Ammann ont parachévé hier leur périple de 2731 kilomètres sur le «toit» du canton de Fribourg. DR

Au mauvais moment, au mauvais endroit

VALAIS L'Autrichienne de 53 ans tuée sur le coup par la chute d'une pierre samedi soir sur la route entre Stalden et Saint-Nicolas, dans le Haut-Valais («Le Matin» d'hier), a été victime d'un malheureux hasard. La roche de 30 cm de diamètre et de 5 à 6 cm d'épaisseur qui a traversé le

toit de la voiture que son mari conduisait est bel et bien tombée de la falaise, mais il s'agit d'une chute isolée. Après inspection, le géologue cantonal a en effet décidé de rouvrir la route hier matin à 8 heures, jugeant qu'il n'y avait pas de risque d'effondrement de la falaise. Ch. M.



L'IMPACT
La pierre a traversé le toit de la voiture, tuant sur le coup la passagère.

Police VS

PUB

Imposer une loi déjà dépassée...

Vous trouvez ça

loyal?

www.pasloyal.ch

Figé dans la Constitution fédérale un droit dépassé, parce que fondé sur les taux hypothécaires, et si compliqué que seul un juriste s'y retrouve. C'est loyal pour qui? Votez NON à l'initiative pour des loyers soi-disant «loyaux».

NON

à l'initiative sur des loyers loyaux le 18 mai

Comité contre une initiative sur les loyers dépassés